



Acer saccharinum 'Born's Gracious'



Hauteur	20 m
Largeur	14-16m
Couronne	ronde à en éventail, Couronne semi-ouverte
Écorce et branches	grises et lisses
Couleur d'automne	Jaune
Fleurs	jaune-vert, discrètes, mars
Fruits	samares, 4 à 5 cm de long
Épines	Aucun
Toxicité	non toxique (habituellement)
Type de sol	secs comme humides, supporte le pavage
Humidité du sol	Résistant à de courtes inondations, Résistant à de longues inondations
Pavage	Supporte le revêtement/pavage partiel
Rusticité	4 (-34,4 à -28,9 °C)
Rusticité	4 (-34,4 à -28,9 °C)
Autre résistances	supporte le gel (Rusticité 1 à 6)
Arbre pour la faune	supporte le gel (Rusticité 1 à 6), arbre mellifère
Application	avenues et rues larges, zones industrielles
Form	arbre en simple tige/tronc, arbre multi-tronc
Provenance	Georg Born, Rosenheim, Allemagne, 1959
Synonymes	Acer saccharinum 'Borns Graciosa'

Grand arbre avec des branches plus ou moins dressées qui retombent en s'étalant avec l'âge. Les feuilles, palmatilobées, sont divisées presque jusqu'au milieu de la feuille. Les lobes, de 1 à 2 cm de largeur, présentent une bordure lobée dentée à peu échancrée. Ce cultivar a été découvert sous forme de semis dès 1948 à la pépinière de Born, à Rosenheim, mais n'a été décrit pour la première fois qu'en 1959. Cet arbre a également été introduit en raison de sa plus grande résistance à l'hiver. Initialement baptisé 'Borns Graciosa', ce nom a été refusé lors de l'immatriculation internationale. Ses racines principales ont tendance à repousser le pavage vers le haut. Il supporte bien les sols humides et se plante aisément partout mais il est préférable de le privilégier dans les parcs, ses branches pouvant se briser avec le vent.